

Nicaragua

Organizando el puzzle internacional

En la madrugada del 4 de septiembre el huracán "Félix", categoría 5, entró implacable por Sandy Bay con vientos de hasta 270 kilómetros por hora arrasando ese poblado y provocando un colosal desastre... [continuar...](#)

Nicaragua

Nicaragua Breves

PROYECTO DE AMNISTÍA Durante el mes de agosto algunos diputados del PLC retomaron la iniciativa de aprobar en la Asamblea Legislativa una amnistía general para todos los funcionarios de los dos... [continuar...](#)

Nicaragua

Siete mensajes desde el poder y uno desde la izquierda

Más allá de la aberración jurídica, del atropello a un poder del Estado, del abuso cometido por la Corte Suprema de Justicia y el Consejo Supremo Electoral y la Junta Directiva de este Parlamento en... [continuar...](#)

Nicaragua

"No se organiza a la gente ni se crea conciencia por decreto"

El primer interrogante que debemos despejar para analizar el gobierno del Frente Sandinista es definir si estamos o no estamos en "revolución". Hay dos respuestas, dos corrientes, dos maneras de analizarlo.... [continuar...](#)

Nicaragua

Rosa en el reino del desamor

Rosa ya no es aquella niña de nueve años, embarazada en Costa Rica tras ser violada y en riesgo de morir a causa de su temprana gestación, de la que escribimos en 2003. Tiene ahora trece años y sigue... [continuar...](#)

El Salvador

Se cayó la fachada democrática

Si nos bloquean, buscamos otro camino. Si nos quieren detener, empujamos más fuerte. Si nos ponen obstáculos, los vamos a saltar en nombre de las legítimas necesidades de superación de nuestra gente."... [continuar...](#)

Costa Rica

Vísperas del referéndum TLC: la posición de los medios

El próximo 7 de octubre tendrá lugar al primer referéndum en la historia de Costa Rica, para decidir si se aprueba o no el Tratado de Libre Comercio (TLC) con los Estados Unidos, ya ratificado por el...

continuar...

Internacional

Alerta roja por el cambio climático y el calentamiento global

El cambio climático, del que ya no tiene duda nadie sobre el planeta, es consecuencia directa de la cultura que domina actualmente al cien por ciento de la población de la Tierra y del esfuerzo de desarrollo... [continuar...](#)
